
Ratsmitglied Viehmann: 
Der Hauptausschuss hat im April dieses Jahres die Verwaltung beauftragt, den Bedarf für einen 
Friedwald und die Einrichtung eines Friedwaldes zu prüfen. Die Verwaltung hat daraufhin im 
Amtsblatt einen Interessensaufruf gestartet. Gibt es Rückmeldungen auf diesen Aufruf und 
Erkenntnisse über die Einrichtung eines Friedwaldes? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Auf die Umfrage haben sich einige Bürgerinnen und Bürger mit Interesse an einem Friedwald 
gemeldet. Die Verwaltung hat Kontakt zu dem Waldbesitzer aufgenommen. Ein Gespräch hat 
jedoch noch nicht stattgefunden. Die Verwaltung wird nach Stattfinden des Gesprächs den 
Sachstand mitteilen. 


